

Para reforzar el negocio de Springfield en el mercado alemán, donde el Grupo cuenta con 91 tiendas

## **El Grupo Cortefiel nombra un nuevo Director General en Alemania.**

**Madrid, 4 de marzo de 2003.- El Presidente de Cortefiel, Gonzalo Hinojosa, se ha desplazado hoy a Alemania para cerrar la incorporación de Abram Nette como máximo responsable del Grupo Cortefiel en el país.**

Dentro de la estrategia ya anunciada por el Grupo de dar más peso a cada país en la gestión de producto y consolidar la expansión realizada en los dos últimos años, se incorpora al Sr. Nette como máximo responsable del Grupo multinacional español en Alemania.

Abram Nette proviene del grupo alemán de distribución Douglas. Hasta el año 2001 fue Director General de la cadena Werdin. Tras la compra de dicha cadena al mencionado grupo alemán por parte de Cortefiel, el Sr Nette pasó a dirigir el negocio de joyería de Douglas.

El Grupo Cortefiel valora muy positivamente esta nueva incorporación que refuerza considerablemente su estrategia en el mercado alemán y dará un nuevo impulso a la cadena Springfield en el país. Asimismo, será prioridad del nuevo ejecutivo la mejora de la rentabilidad y la consolidación y revisión de la red comercial en Alemania así como el proceso de transformación en marcha de las antiguas tiendas de Werdin a establecimientos de Springfield, proceso del que ya se ha realizado aproximadamente la mitad.

La presencia del Grupo Cortefiel, a través de 900 establecimientos se extiende en la actualidad a 29 países; España, Portugal, Francia, Bélgica, Alemania, Hungría, Polonia, Austria, Luxemburgo, Rusia, Grecia, Yugoslavia, Chipre, Malta, Israel, Marruecos, Líbano, Jordania, Kuwait, EAU, Arabia Saudí, Qatar, Omán, Méjico, Chile, Perú Canadá, Singapur, Australia.

Para más información,

Dpto. Relaciones Externas  
+34 91 387 38 10

Relación Con Inversores  
+34 91 387 35 76

GRUPO CORTEFIEL  
- Fin noticia -